
 

 

令和４年８月２５日 

 

千葉市長 神 谷 俊 一 様 

 

千葉市こども未来局指定管理者選定評価委員会 

   会長  田村 光子  

 

指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（答申） 

 

令和４年６月２３日付け４千ここ第３１号で諮問のありました標記の件について、下記の

とおり答申します。 

 

記 

 

１ 次に掲げる施設の管理に係る年度評価（令和３年度分） 

 

（１）千葉市子ども交流館について 

ア 市による評価のとおり、概ね良好な管理運営が行われていると認められる。 

イ 昨年度の当委員会意見を踏まえた対応を適切に図っており、評価する。 

ウ 指定管理者の財務状況について、現状において特段の問題はないと認められる。 

エ 新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止対策について、引き続き十分に配慮する

とともに、より多くの方々が安全・安心に、納得して利用できるよう丁寧な対応を 

図られたい。 

 

（２）千葉市子育て支援館について 

ア 市による評価のとおり、概ね良好な管理運営が行われていると認められる。 

イ 昨年度の当委員会意見を踏まえた対応を適切に図っており、評価する。 

ウ 指定管理者の財務状況について、現状において特段の問題はないと認められる。 

エ 新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止対策について、引き続き十分に配慮する

とともに、より多くの方々が安全・安心に、納得して利用できるよう丁寧な対応を 

図られたい。 

オ 講座等の開催については、利用者のニーズ等を踏まえ、オンラインの活用等に   

より一層努められたい。 

 

 

 



 

 

（３）千葉市少年自然の家について 

ア 市による評価のとおり、概ね良好な管理運営が行われていると認められる。 

イ 昨年度の当委員会意見を踏まえた対応を適切に図っており、評価する。 

ウ 指定管理者の財務状況について、現状において特段の問題はないと認められる。 

エ 新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止対策について、引き続き十分に配慮する

とともに、より多くの方々が安全・安心に、納得して利用できるよう丁寧な対応を 

図られたい。 

オ 市が設定した数値目標について、自主事業から主催事業への変更による影響等を 

勘案し、次年度以降の取扱いを適切に検討されたい。 


